

Le tri cyclos « dévoilé »



Bulletin trimestriel de liaison

MOUILLERON SPORTS CYCLISME

N° 110 : Juillet, Août et Septembre 2024.

Le Petit rapporteur du club

Le mot des présidents

Nous venons de passer un trimestre qui nous laissera un goût amer. Notre camarade de club Olivier nous a quittés accidentellement le 29 avril. Il était toujours de bonne humeur, pétri d'humour et avait toujours le bon mot. Sur le vélo, sa bonne humeur ne le quittait pas, quelles que soient les conditions climatiques. Nous garderons tous de lui un moment, une sortie, un bon mot, une eau de vie à la cerise.

La course du Préveil du 7 avril a été une réussite malgré un temps venteux et pluvieux. Le nombre de compétiteurs était sensiblement équivalant aux années précédentes.

Nous avons réussi à faire deux sorties avec resto ce trimestre et avec un beau temps. Cela nous a permis de faire deux belles balades et de passer de bons moments de convivialité.

Le club organise le dimanche 1er septembre son pique-nique annuel. Pensez à vous inscrire. Le bulletin d'inscription est joint au journal.

La période estivale arrivant, nous vous souhaitons à tous de bonnes vacances.

Hervé et Pierrot

Olivier



La terrible nouvelle que la plupart d'entre nous avons appris le 1^{er} mai dernier nous a laissés sans voix. Notre collègue de club Olivier Piquet est décédé brutalement le lundi 29 avril lors d'un accident de la route. Olivier était parti pendant quelques jours avec des copains pour un séjour moto en Dordogne. Hélas ce périple s'est tragiquement arrêté vers 17H quand son groupe de motards a été heurté par un camping-car qui arrivait en sens inverse blessant mortellement Olivier sur le coup.

Olivier était originaire de la Sarthe mais installé en Vendée depuis de nombreuses années. Il était passionné de sport pratiquant en autre régulièrement la course à pied, la natation et le vélo bien sûr. Il avait pris sa première licence au club lors de la saison 2016/2017 et était depuis un assidu des sorties dominicales du club.

Mais Olivier était également un bénévole qui savait donner du temps pour notre club. Il était

page- 1 - Bulletin N° : 110 JCM.MSC.2024

site du club : https://www.mouilleronsportscyclisme.fr/

souvent présent lors de nos manifestations (commissaire au Préveil, inscriptions et tenue du bar lors de la rando). Depuis quelques années, Olivier avait accepté de prendre en charge la rédaction de notre journal trimestriel. Il assurait cette fonction avec brio et sérieux en ajoutant sa touche personnelle à chaque publication sous la forme d'une petite note d'humour relatif à la pratique du vélo appréciée par nous tous.

Lors de nos sorties hebdomadaires Olivier n'était pas le dernier à plaisanter avec les copains sur le vélo et il participait régulièrement à la « collation » traditionnelle au local.

Olivier participait aussi régulièrement aux sorties sur la journée du club et il faisait partie du groupe de 14 cyclistes qui avait découvert les bords de Loire lors d'une sortie de 3 jours organisée par Aimé Potier, Gilles Lesimple et Jean-Yves Boedec en 2019. Les participants se souviennent encore du bocal de cerises à l'eau de vie « hérité » de son grand-père qu'Olivier avait apporté et que nous avions dégusté un soir.

Nous garderons le souvenir d'un ami toujours de bonne humeur, plein d'humour et de bienveillance.

La famille d'Olivier ayant autorisé les visites sur une journée, certains d'entre nous ont pu lui dire un ultime au-revoir avant les obsèques qui se sont tenues dans l'intimité familiale.

A son épouse ainsi qu'à ses trois enfants, Hervé a présenté au nom du club toutes nos sincères condoléances.

Eric Portoleau

Course du Préveil

La 44^{ème} édition de la course du Préveil a eu lieu cette année le dimanche 6 Avril 2024.

La météo n'a pas épargné les participants puisque la pluie a été présente durant la totalité de l'épreuve.



92 coureurs se sont inscrits dans les différentes catégories ce qui se situe dans la moyenne habituelle pour notre épreuve. Aucun incident de course à déplorer cette année également.

4 participants pour notre club cette année qui sont arrivés pour la plupart dans le peloton principal de leur catégorie. A noter que Romain Mourain est allé décrocher une prime en troisième catégorie.

Côté organisation, un grand merci à tous les commissaires et les bénévoles qui ont participé au déroulement de cette journée.

Eric Portoleau

Sorties Cyclo à la journée.

Cette année nous avions décidé de faire trois sorties à la journée avec un restaurant le midi (en avril, mai et juin). Le temps pluvieux nous a contraint d'annuler celle du mois de mai.

Pour la sortie du 18 avril, Jean-Yves Boedec et Dominique Blanchard, nous ont trouvé le restaurant (le Tivoli à Clisson) et défini un parcours de 150 km pour le groupe 1 et de 130 km pour le groupe 3. 18 cyclos se sont élancés pour cette balade vers la Loire Atlantique accompagnés de

page- 2- Bulletin N° : 110 JCM.MSC.2024

site du club : https://www.mouilleronsportcyclisme.fr/

Rémy avec la voiture du club. Au départ route humide (il avait plu au lever du jour), température fraîche, un peu de vent nord-est.



Finalement la journée fut ensoleillée. Les deux groupes se sont retrouvés à Clisson pour prendre l'apéro. Après la pause déjeuner, les deux groupes sont retournés ensemble à allure modérée vers Mouilleron ou nous avons partagé un morceau de brioche.

Jeudi 20 juin, deuxième sortie. 11 cyclos et 2 accompagnateurs dans la voiture du club (Rémy Ferré et Jean-Pierre Guillet) avaient répondu présents. Nous sommes partis groupés et avons roulé à allure modérée sous un ciel bleu estival.

Jean-Yves avait réservé le restaurant le Val d'Aure à Landevieille et tracé un circuit qui nous a permis de rouler vers Jard sur Mer, passer dans les marais, partir vers Olonne sur Mer et rouler sur la route du bord de mer à Bretignolles avant d'arriver au restaurant.





Au restaurant, avant de passer à table, nous avons pris l'apéro. Ensuite retour vers Mouilleron le captif sur le même rythme que le matin. Au final nous avons parcouru 144 km. La journée s'est terminée avec un morceau de brioche-confiture et une boisson.

Merci à Jean-Yves pour l'organisation de ces journées appréciées de tous et à Rémy pour nous avoir suivis en voiture lors des deux sorties.

Hervé Brochard

Gisèle et Lucienne en RÉCUPÉRATION

Pour remercier Gisèle et Lucienne de leur brillante prestation en mars dernier, le club leur a offert un dîner gastronomique.



page- 3- Bulletin N° : 110 JCM.MSC.2024

site du club : https://www.mouilleronsportcyclisme.fr/

Celui-ci a été fort apprécié par les deux vedettes accompagnées de leur époux respectif.



Nous leur souhaitons une bonne période estivale et leur disons à bientôt.

Hervé Brochard

Petit rappel du bureau pour la voiture suiveuse

Il a été décidé lors d'une réunion de bureau que la voiture du club suivait le groupe 2 qui est le plus nombreux et intercalé entre les deux autres groupes.

Pour les deux autres groupes, ils ont la possibilité d'appeler le chauffeur en cas de problème (chute, panne, ...) Tous les membres du club sont en possession de la liste des chauffeurs avec leur N° de téléphone, liste adressée par le bureau.

Pierrot Berthomé

En direct

Pique Nique du club

Vous trouverez joint à ce bulletin un fichier pour vous inscrire au pique-nique du club. Il est programmé le dimanche 1er septembre prochain.

Cycloloisir

Heure de départ : Juillet : 8h00, Août : 8h00, Septembre : 8h00,

Attention! : A partir du 1er Juillet 2024, l'horaire de départ de la sortie du JEUDI est fixé à 8h30 du Club House

Mais encore

Vous pouvez vous tenir informé sur le site internet du club dans la rubrique « randonnées des alentours »

Randos Extérieures:

http://www.nafix.fr/sorties

Et comme nous le souhaitait Olivier, à la fin de chaque Bulletin,

Portez-vous bien, gardez le sourire....

Et vive le Tour de France 2024



page- 4- Bulletin N°: 110 JCM.MSC.2024

site du club : https://www.mouilleronsportcyclisme.fr/